

Wir trauern um Christoph Macke

Wir trauern um den Vorsitzenden unseres Kuratoriums

Christoph Macke



der für uns sehr unerwartet mit nur 55 Jahren zum himmlischen Vater heimgekehrt ist.

Herr Macke war seit Gründung Mitglied des Kuratoriums des Caritas SeniorenZentrum St. Barbarahöhe Auersmacher. Das Kuratorium, dessen Vorsitzender Herr Macke war, fühlt sich verantwortlich für die Einbindung und Vernetzung der Einrichtung in das Leben der Kirchengemeinde und des Ortes.

Mit Kompetenz, Engagement und Hilfsbereitschaft hat er in diesem Gremium mitgearbeitet und so zum Wohle der Bewohner der St. Barbarahöhe gewirkt. Dafür gilt ihm unser herzlicher Dank!

Unser Mitgefühl gilt besonders seinen Angehörigen.

Wir nehmen Abschied und gedenken seiner im Gebet.

Jürgen Zapp
Einrichtungsleitung

Stephan Manstein
Direktor Geschäftsbereich Altenhilfe

Cäcilia Stephani
Pflegedienstleitung

Caritas Trägergesellschaft Saarbrücken mbh (cts)

*"Nach der Zeit der Tränen und
der tiefen Trauer bleibt die Erinnerung.
Die Erinnerung ist unsterblich
und gibt uns Trost und Kraft"*